

Les manifestations se poursuivent au Honduras contre la présumée fraude électorale



Tegucigalpa, 12 février, (RHC)- Des manifestants continuent à protester dans plusieurs villes du Honduras contre une présumée fraude électorale et contre la répression déclenchée par le gouvernement.

Sur son compte twitter, l'ex-candidat de l'Alliance d'Opposition à la Dictature, Salvador Nasralla a signalé que des centaines de personnes sont descendues dans la rue pour exiger la démission immédiate de l'actuel président Juan Orlando Hernández qu'ils accusent d'avoir orchestré le coup d'état électorale en complicité avec le Tribunal Suprême.

Dans le cadre des manifestations, un rassemblement a eu lieu devant l'édifice de l'Organisation des États Américains à Tegucigalpa pour dénoncer la partialité de cet organisme dans la médiation concernant la crise politique que traverse le pays.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/154944-les-manifestations-se-poursuivent-au-honduras-contre-la-presumee-fraude-electorale>



Radio Habana Cuba